



## Newsletter Mai 2022

16.05.2022

Liebe Mitglieder, liebe Freunde und Unterstützer,

es hat sich einiges getan und so wollen wir wieder einmal die neusten Informationen weitergeben:

### **Neuigkeiten aus Kenia**

#### **Patenkinder**

Im März haben die ersten 5 Patenkinder ihre Abschlussprüfungen geschrieben und die Secondary School erfolgreich abgeschlossen. Ein toller Erfolg! Nun sind wir gespannt, welche Wege sie einschlagen werden und hoffen, dass wir ihren Werdegang noch ein wenig weiter verfolgen dürfen. Erfreulicherweise kamen auch für 2022 wieder 5 neue Patenkinder hinzu, so dass nun seit ein paar Tagen 31 Patenkinder die Secondary School besuchen können. Das Schuljahr geht dann bis Dezember 2022 und damit wird der reguläre Schuljahresrhythmus erreicht sein.

Aktuell haben wir wieder Briefe aus Kenia bekommen, die an die Paten verteilt werden. Eine Gelegenheit für Antworten der Paten wird sich bei der Keniareise im August ergeben.

**MEHR ERFAHREN**

#### **Projekte 2022**

Nachdem nun die beiden Klassenräume an der Kisiio Primary School und Nzouni Primary School genutzt werden können, haben die Schulleiter des KSP mit Georgina Prioritäten für neue Projekte gesetzt, die wir nun durch Spenden- und Fördermittel unterstützen möchten:

Die Klassenräume der Kikunduku Primary School sollen einen Stromanschluss bekommen.

Die Kyaani Primary School erhält einen PC mit Drucker und einen Kopierer. Außerdem wird GAP Africa das bestehende Lehrerzimmer erweitern, da der Platz dort durch die stetige Vergrößerung der Schule längst nicht mehr ausreicht.

Ebenso vergrößert sich die Kyaani Secondary School und hat einen Bedarf für vier neue Klassenräume angemeldet. Einen davon möchten wir 2022 bauen.

Natürlich werden wir auch die Schulausstattungen wieder unterstützen - ganz konkret mit dem Bau der Schulmöbel und Renovierung von Klassenräumen mit den Jugendlichen im August, aber auch mit Schuluniformen, Sandalen, Medikamenten, Hygienebedarf wie Seife und Masken.



#### **Freiwilligenarbeit und Deutschunterricht im KSP**

Erstmals war im Februar ein junger Erwachsener während eines längeren Keniaaufenthalts für mehrere Wochen als Freiwilliger an den KSP-Schulen. Timon konnte in der Zeit bei Georginas Familie wohnen und lernte alle KSP-Schulen kennen. Täglich unterstützte er die Lehrkräfte an einer der Schulen im Unterricht, übernahm eigene Gruppen mit unterschiedlichen Aufträgen und - für uns ein sehr gelungenes Experiment - unterrichtete an der Kyaani Secondary School eine Gruppe Interessierter in *Deutsch als Fremdsprache*. Eine Lehrerin der Schule begleitete ihn dabei. Das Interesse war überwältigend: Die Jugendlichen lernten nach ihrem langen Schultag, nun noch einmal freiwillig mit Timon Deutsch - und das sogar noch weiter in der ersten Ferienwoche, als die übrigen Schüler und Schülerinnen bereits zuhause bei ihren Familie waren.

Der Spaß dabei ist durch Timons Erzählungen und Fotos deutlich zu spüren. Perspektivisch hoffen wir auf eine Fortführung sowohl des Deutschunterrichts als auch der Freiwilligenarbeit. Vielleicht gibt es ja Interesse im Kreis unserer Mitglieder und Freunde?



## Kenia 2022

Endlich: 15 Jugendliche und 5 Begleitpersonen werden vom 1.-26. August nach Kenia fliegen!! Die Tickets sind ausgestellt, die Planung so gut wie abgeschlossen und nun geht es an die letzten organisatorischen Dinge. Wir freuen uns riesig, dass nun endlich wieder eine Fahrt möglich ist!!

Im Juli wird sich die Gruppe für ein letztes Infotreffen und eine gemeinsame Wanderung mit Einkehr treffen, um die Wanderschuhe einzulaufen und ein bisschen Vorfremde zu teilen.

## Jahreshauptversammlung mit Änderungen im Vorstand

Die diesjährige Jahreshauptversammlung fand Ende April in der Pflingstbachschule statt. Das Protokoll wurde bereits an alle Mitglieder versendet. Auf unserer Homepage findet sich in der Mediathek die Chronik des Jahres 2021, in der der Jahresrückblick noch etwas detaillierter zu finden ist.

Leider haben wir uns bei dieser Versammlung von unserem langjährigen Kassenwart verabschieden müssen: Klaus Assmann stand nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung. Wir danken ihm für 8 intensive Jahre Vorstands- und Vereinsarbeit und sind froh, ihn zumindest als Vereinsmitglied weiter im Boot zu haben.

Glücklicherweise hat sich mit Jana Luidl gleich eine neue Kassenwartin gefunden und wir haben auch einen weiteren Beisitzer mit Phillip Stadtmüller gewinnen können. So ist nun mit dem bisherigen 1. Vorsitzenden Norwin Terfoort, 2. Vorsitzenden Matthias Marks, Schriftführerin Andrea Terfoort und Beisitzerin Ellen Krüger der Vorstand auf 6 Köpfe angewachsen.

Wir danken allen Teilnehmern uns freuen uns, dass unsere Jahreshauptversammlung immer so zahlreich besucht wird!

## Aktion Platz schaffen mit Herz und Shuuz

Wir sind wieder am Start: Bis 2. August läuft die aktuelle Votingrunde. Wer uns mit Textilspenden unterstützen möchte, kann dies gern tun: Einfach bei Platz schaffen mit Herz einschicken und den Votingcode einlösen oder die Mail mit dem Votingcode an [vorstand@rjfa.de](mailto:vorstand@rjfa.de) weiterleiten - wir setzen die Stimmen dann nach Bedarf ein.

Außerdem können jederzeit (ausschließlich gut erhaltene saubere) Schuhe bei **shuuz** für uns gesammelt werden - entweder selbst in einem Paket von mindestens 7 kg kostenfrei versenden (Infos: siehe verlinkte Grafik) oder jederzeit bei uns abgeben (Mail an [vorstand@rjfa.de](mailto:vorstand@rjfa.de))

**ABER:** Wer eine regionale Weitergabemöglichkeit für seine Textilien und Schuhe hat, soll diese bitte nutzen - auch hier werden gut erhaltene Kleidungsstücke benötigt.

**MEHR ERFAHREN**



## Besser als Nix 2022 - wir sind dabei!

Endlich ist es wieder soweit! Das BaN geht mit seinem 10. Jubiläum an den Start und wir sind mit dabei!!! Bereits am nächsten Wochenende vom **20.-22. Mai 2022** sehen wir uns auf den Geisenheimer Rheinwiesen. An unserem Stand gibt es natürlich wieder Souvenirs aus Kenia sowie Kaffee und Kuchen und alkoholfreie Cocktails - und wir freuen uns über euren regen Besuch!

Bis bald und sonnige Frühlingswochen wünscht  
der Vorstand der *Rheingauer Jugend für Afrika e.V.*